

Le président du parlement vénézuélien critique l'extrême droite pour son soutien à la violence



Caracas, 10 octobre (RHC-PL) Le président de l'Assemblée Nationale vénézuélienne Diosdado Cabello, a fustigé l'attitude déloyale de l'extrême droite et a lancé un appel au pays pour qu'il retrouve le chemin de la paix tracé par le président Hugo Chavez.

Le parlementaire vénézuélien a de nouveau critiqué le soutien apporté par des dirigeants d'extrême droite tels que María Corina Machado et Antonio Ledezma, aux actions violentes de Lorent Gómez Saleh, accusé d'attentats sur des lieux publics.

Lors d'une intervention télévisée, Diosdado Cabello a appelé le peuple vénézuélien à reconstruire « une patrie pour ses enfants, dépourvue de la haine que souhaite susciter la droite » pour prendre le pouvoir.

Le parlementaire vénézuélien a également appelé le peuple à suivre le chemin vers la paix tracé par le président Hugo Chavez et dont Nicolas Maduro est le continuateur. Diosdado Cabello a comparé les représentants de l'extrême droite aux moustiques qui transmettent le chikungunya. Le président de l'Assemblée

Nationale s'est référé à des individus « qui critiquent la révolution et qui veulent se faire passer pour des révolutionnaires, qui reçoivent des prix aux États-Unis comme les 100 000 dollars donnés par l'USAID à María Corina à Washington ».



Radio Habana Cuba